



# えいなん

弥富市立栄南小学校  
学校通信 No. 40  
令和6年11月20日



## 6年生修学旅行 奈良・京都 2日目

2日目は清水寺の見学からスタートです。宿から5分くらいで清水寺に着きます。ガイドさんから、京都市が一望できるスポットを紹介してもらい写真を撮りました。受付を通り過ぎて一番初めに教えていただくのは、弁慶の足跡です。鉄の下駄に触ると一生履き物に困らないと言われ、みんなで触りました。錫杖は太い杖は90kg、細い杖は14kg。みんなで持ち上げてみました。音羽の滝ではお水をすくって飲みました。近くに「今年の漢字」の投票箱があったので、みんなで投票しました。

宿に帰ってから朝ご飯をいただきました。みんなお腹が空いていたので、残さず食べました。



退館式が終わって、宿をあとにしてから、買い物タイムです。京都での最後の買い物です。小遣いの範囲で上手に買い物をしたようです。

次の見学地は三十三間堂です。千一体の仏像と弓道で有名です。弓を射る格好で集合写真を撮り、干手観音のまねをして写真を撮りました。





二条城は江戸時代に建てられ、大政奉還で江戸幕府が終わりを迎えた場所です。歩くとキュッキュとなる有名な鶯張りの廊下があります。例年は、外に出たときに縁の下をのぞいて、その仕組みを見られたのですが、私たちが行く1週間くらい前に、のぞくのが禁止になり、横からしか見られませんでした。



お昼は「京都おばんざいの店 そら豆」で食べました。メニューはチキン南蛮か白身魚フライ、雑穀米か白米を選びます。きな粉プリンは全員、その他に一品おかずを選びました。奴豆腐や時雨煮、トマトの肉じゃがなど5種類のメニューから選んで食べました。最後に、お店の方にお礼のメッセージカードを渡しました。とても喜んでいただきました。



最後の見学地は金閣寺。相変わらずの混みようですが、更に人が増えている感じでした。ここでは学級の集合写真は撮れないので、班ごとに撮りました。お昼まで雨が降らずにいましたが、最後の金閣寺で雨に降られました。でも、傘をささなくても大丈夫でした。みんなが作ったてる坊主は最強でしたね。



最後のイベントは、お世話になった添乗員さん、バスガイドさん、運転手さんへのお礼です。感謝の気持ちを込めて、GReeeeNの「キセキ」の歌を歌い、カードをプレゼントしました。



修学旅行の目標「知る・感謝・楽しむ」のめあてを達成することができた修学旅行でした。

保護者の皆様、準備・送迎等ありがとうございました。

